
 

 

 
 
 
Carissimi Monticellesi, 
a pochi giorni dall’ottimo successo della seconda edizione del Roero Mon Amour il mio gruppo ed io Vi presentiamo l’intenso e 
proficuo impegno che abbiamo dedicato alla nostra Comunità. 
La congiuntura che attraversiamo permane ancora complicata, ma la grande attenzione dedicata al miglior sfruttamento delle 
risorse ci ha permesso di mantenere tutti i servizi, di migliorarne costantemente la qualità e di contenere la spesa. 
Una grande soddisfazione ci deriva dall’ intensa e rinnovata partecipazione a tutte le attività comunitarie e di volontariato che sono 
l’ossatura principale ed insostituibile del nostro “ Vivere il Territorio”.  In modo esemplificativo e non esaustivo cito il  Volontariato 
sociale e parrocchiale, la Pro Loco, il Gruppo di Protezione Civile, il Gruppo Alpini e Anziani,  la CRI, la Fidas, il Gruppo del Controllo del 
Vicinato, la Biblioteca, La Muntisela, la Corale Parrocchiale, il Comitato Roncaglia, Villa e Sant’Antonio, la Valigia dei Sogni, 
l’A.GE.M.A.S.O., Aglio & Vin sono solo alcune delle tante belle manifestazioni del nostro essere Comunità.  A tutti esprimo, e non è 
mai abbastanza, il mio sincero GRAZIE. E’ così che si cresce e che si può guardare con “l’ottimismo della volontà “ al futuro. 
Il metodo di confronto e dialogo, che già citavo nelle scorse presentazioni, è certamente più faticoso: ma è ciò che ha portato e 
continuerà a portare frutti. I buoni comportamenti ripetuti portano lontano, le polemiche costruite artificialmente sul nulla 
svaniscono nello spazio di un mattino. 
L’ultima domenica di agosto a Montà avremo il grande privilegio di essere la Comunità che si occuperà della celebrazione del ricordo 
dei Nostri Alpini caduti o dispersi nella campagna di Russia. Quest’anno la ricorrenza è resa ancor più significativa dal 60esimo 
anniversario della posa della Croce Luminosa dedicata al ricordo di quei nostri Ragazzi.  Non possiamo che essere orgogliosi di questa 
opportunità. 
Infine, ci prepariamo per San Felice ovvero della Felicità con il Piccolo festival della Felicità in collaborazione con il cartellone della 
manifestazione “Attraverso”. Una maniera ulteriore di dimostrare quanto amiamo questo Territorio e quanto crediamo che sia e 
possa continuare ad essere una delle nostre maggiori ricchezze.        
                                     

                                                                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

BILANCIO: RENDICONTO 2015 E PREVISIONALE 2016 
 

Nel corso della seduta del 30 Aprile u.s, il Consiglio Comunale ha approvato il rendiconto relativo all’esercizio finanziario 2015. 
L’avanzo effettivo, cioè al netto dei fondi vincolati per spese correnti e in conto capitale e degli accantonamenti al fondo crediti di 
dubbia esigibilità, è risultato pari a 103.015,18 euro. Come già segnalato in precedenza, i trasferimenti da parte dello Stato si sono 
attestati a 278.832 euro, in riduzione di 81.966,28 rispetto all’importo relativo al 2014 (peraltro già a sua volta in riduzione rispetto 
al 2013). Le spese correnti hanno fatto registrare un diminuzione del 4,54% rispetto al 2014 attestandosi ad euro 1.288.616,73. Ad 
un calo progressivo delle Entrate correnti è pertanto seguito un contenimento della Spesa corrente che ha permesso l’equilibrio 
generale di bilancio e per la prima volta nell’ultimo quadriennio, il conseguimento di un modesto Avanzo Economico, da intendersi 
quale differenza tra accertato ed impegnato della gestione corrente. Nel corso del 2015, il Comune di Monticello d’Alba ha restituito 
rate mutui per complessivi 276.916 euro (quota interessi + quota capitale), oltre al pagamento della terza rata del finanziamento 
Enel Sole pari a circa 77.000 euro. 
Nella medesima seduta, il Consiglio Comunale ha altresì approvato il bilancio di previsione 2016 e il Documento Unico di 
Programmazione relativo al triennio 2016-2018. Anche per il 2016 i trasferimenti da parte dello Stato (denominato Fondo di 
Solidarietà Comunale) hanno subìto un taglio, risultato pari a circa 37.000 euro. Tale ulteriore sforbiciata si aggiunge, sommandosi, ai 
tagli effettuati negli anni precedenti e rende sempre più ardua la gestione dei bilanci comunali, accomunando piccoli e grandi 
Comuni nella fatica quotidiana di mantenere i servizi e le strutture senza creare squilibri nei conti. 
Il calo delle risorse a disposizione impone, a tutti i livelli della spesa pubblica, un cambio di passo ed un nuovo atteggiamento: più 
risorse vengono destinate agli investimenti e più ampi saranno i benefici futuri in termini di riduzione della spesa corrente.  
Infine, sempre nel corso della citata seduta, Il Consiglio ha deliberato in merito alla fiscalità locale, occupazione di spazi ed aree 
pubbliche e indennità consiglieri. 
Sono state approvate le tariffe TARI e confermate le aliquote TASI, IMU e Addizionale Comunale così come previsto dalle disposizioni 
di legge. Quanto alla occupazione di spazi ed aree pubbliche è stato approvata una modifica al regolamento, introducendo un 
canone per i mercati settimanali.  
In merito alle indennità dei consiglieri comunali è stata determinata la misura del gettone di presenza, con un taglio del 10%. Come 
già per gli anni precedenti, anche per il 2016, il Sindaco e i Consiglieri di Maggioranza hanno rinunciato alle loro indennità, in 
ottemperanza alla scelta effettuata nel 2014 con carattere irrevocabile e valida per tutta la durata del mandato. 
 

 

Monticello Notizie 
 

Gennaio – Giugno 2016 

 

Il Sindaco 

Silvio Artusio Comba 

  …vacanze!   Buone… 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ROERO BIKE TOUR e CICLO TURISMO 
 

La sinistra Tanaro, attraverso il progetto Roero Bike Tour, sta puntando al turismo verde e al Piano di Sviluppo rurale. Il progetto è 
stato ideato dagli architetti Silvana Pellerino, Lisa Amelio e Chiara Borgognone, con la collaborazione dell’Ecomuseo delle Rocche di 
Montà e i Comuni del Roero. Il Roero Bike Tour nasce dalla somma dei sentieri esistenti, S1, S3, S4, che debitamente collegati tra di 
loro e risistemati, possono diventare meta di turisti e sportivi. Tale progetto riguarda anche la porzione di sentiero S4 che attraversa 
il nostro territorio, il quale è già stato interessato da un intervento di pulizia e taglio dell’erba. Inoltre, al fine di sviluppare il turismo 
ed il collegamento con gli altri paesi di Langa, già all’interno del circuito, il Comune è entrato in contatto con un’azienda del territorio 
per installare delle colonnine di ricarica per bici e scooter elettrici; tali sistemi sono concessi in comodato d’uso gratuito al Comune. 
Attraverso questa iniziativa Monticello diventa il primo paese del Roero ad entrare nel circuito. 
 
GREEN DAY E VERDE COMUNALE 
 

Sabato 14 Maggio presso l’area delle ex scuole elementari in Località Sant’ Antonio, nell’area verde di Via Divisione Alpina e in Piazza 
San Ponzio si è tenuto un nuovo appuntamento con l’ormai rodato Green Day.  In Località Sant’Antonio, presso “Il Fante”, sono stati 
sistemati e ripuliti i locali interni, rimesso in condizioni di utilizzo il punto ristoro esterno, la zona verde con il relativo arredamento 
(tinteggiatura di alcune panchine e posizionamento all’esterno a servizio dell’area verde e giochi). In Via Divisione Alpina, grazie alla 
Protezione civile, è stata collocata una staccionata di delimitazione , mentre in Piazza San Ponzio dopo aver dato sistemazione ai 
residui dei recenti fenomeni temporaleschi, sono state sistemate alcune piccole fioriere. L’evento ha avuto una ricca ed 
importantissima partecipazione da parte dei cittadini, ma soprattutto dal Consiglio Comunale dei Ragazzi e dei ragazzi delle Scuole 
Medie supervisionati dai genitori, volontari del paese, Commissione Giovani, Pro Loco e dall’Associazione “L’artiglio del Drago”. Una 
giornata in cui diverse generazioni hanno contribuito a rendere più bello il nostro paese: L’UNIONE FA LA FORZA. 
Per quanto riguarda il verde comunale, si è provveduto alla potatura dei pini Leylandii antistanti il cimitero di Affittaria, (l’ultimo 
intervento risale all’anno 2012), alla potatura straordinaria degli aceri saccarini presso i Docs albesi, alla potatura di piante e cespugli, 
erbe infestanti nella scarpata di Via Bra e Via Alba e alla potatura del Prunus della palestra comunale. 
L’11 giugno, con un momento di festa, i borghigiani di Sant’Antonio hanno voluto ringraziare quanti hanno partecipato al Green Day 
e in tale occasione è stato reso merito a Paolo Barbero, ragazzo monticellese di terza media, per essersi brillantemente distinto nello 
studio. Grazie per aver dato lustro e onore alla nostra Scuola Media. Bravo Paolo! 
Un sentito grazie da parte di tutta l’Amministrazione. 
 
OPERE 2016 
 

- SOSTITUZIONE LAMPADE: IL PUNTO DELLA SITUAZIONE  
 

Con determina del responsabile di servizio n. 39 del 18/12/14, nei primi mesi del 2015, ha preso il Via la sostituzione di 90 lampade in 
Via Stazione, Via Mario Nantiat e Via Divisione Alpina Cuneense. A seguire, altri due interventi hanno permesso l’installazione delle 
più efficienti luci led in altre zone del paese: 
- il primo in strada Vallumbria con la sostituzione di n.10 punti luce; 
- il secondo ha riguardato la sostituzione delle vecchie lampade ancora esistenti nel centro abitato di Borgo ed in particolare: n.5 
punti rimanenti in Vallumbria, n.4 in Via Canaretta, n.16 in strada Nairole, n.19 in strada Roncaglia, n.3 in Via Settentrione, n. 5 in Via 
Ponente lato a monte di Via Umberto e 14 sulla strada Statale. Inoltre, sono stati sostituiti i trenta interruttori crepuscolari ancora 
esistenti sulle linee, con interruttori astronomici, in grado di regolare, in base alle ore di sole, l’accensione e lo spegnimento durante i 
diversi periodi dell'anno. Appena saranno disponibili nuove risorse, sarà possibile completare la sostituzione sulla strada Statale e 
valutare gli interventi più appropriati nelle frazioni, dove la maggior parte dei punti luce  
è ancora al sodio alta pressione (tuttora conformi alla normativa). Per gli interventi sopra descritti è stata prevista una riduzione della 
spesa di energia elettrica pari al 70%. 
 
- LOCULI 
 

Con delibera Consigliare di approvazione del Documento Unico di Programmazione del 30 Novembre 2015, l’Amministrazione ha 
pianificato e programmato per il corrente anno 2016, l’edificazione di un nuovo lotto di loculi presso il cimitero di Affittaria. Entro 
l’anno, non appena sarà completato l’iter autorizzativo, si potrà procedere all’indizione della gara e all’affidamento dell’opera. 
L’opera consiste nella edificazione di un modulo di 60 loculi per un costo complessivo, iva inclusa, di euro 92.500. La spesa  sarà 
finanziata con un mix di fonti: 60.000 mila euro da mutuo ventennale e il resto utilizzando parte dell’avanzo e dei proventi derivanti 
dall’alienazione di loculi ed aree cimiteriali. La rata del nuovo mutuo sarà pari a circa 3.800 euro annui. Atteso che nel 2016 le rate 
mutui si ridurranno di circa 40.000 euro per effetto della scadenza naturale di alcuni prestiti ventennali, l’incidenza sul bilancio della 
nuovo rata sarà marginale e ampiamente sostenibile. L’ultima edificazione di loculi è avvenuta nel 2007, con l’intervento su  un lotto 
analogo a quello in corso di costruzione. Gli interventi successivi (2012 e 2013) hanno riguardato la gradinata centrale e la 
sistemazione del campo comune per una spesa complessiva di c.a 200.000 euro di cui la metà finanziati con mutuo. 
 
 
 
 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- SALA CONSILIARE 
 

Il progetto di ristrutturazione dell’edificio sito nel centro storico e sede della storica sala consiliare era già stato presentato dalla 
precedente amministrazione per un importo di 330.000 euro a valere su di una Legge Regionale al momento priva di fondi. Nel corso 
del 2015, il progetto è stato adattato alle finanze disponibili e circoscritto alla sola Sala Consiliare di origini settecentesche. In 
primavera i lavori sono stati avviati e ad oggi sono pressoché terminati. In particolare è stata rifatta la pavimentazione, gli intonaci, 
l’impianto elettrico e termico. Sono stati rifatti i servizi e sono state abbattute le barriere architettoniche. Il costo complessivo 
ammonta a circa 70.000, interamente finanziati con oneri di urbanizzazione recuperati nel corso del 2015. 
Il Comune di Monticello d’Alba ha una lunga storia, che affonda le sue radici nella seconda metà del XIV secolo, epoca nella qua le 
grazie agli “Statuti” concessi dai nuovi proprietari del castello e del feudo ossia la famiglia Roero, la popolazione acquisì diritti ed 
autonomie. Peraltro già in epoca precedente (1227), consuetudini e norme scritte regolavano i diritti della comunità nei confronti 
dei feudatari locali. 
Il recupero funzionale della storica sala è un doveroso tributo ad una storia comunitaria quasi millenaria oltre che la riacquisizione di 
un prestigioso locale che potrà essere utilizzato  per la normale attività istituzionale e di rappresentanza e per incontri di natura 
culturale. 
 
BIBLIOTECA 
 

La Biblioteca, grazie all’impegno dei volontari, continua ad essere punto di riferimento per diversi appuntamenti culturali: sono stati 
presentati diversi libri, tra cui “Cara Marietta amatissima” di Andrea Cane, l’ultimo numero della rivista “Roero terra ritrovata” con 
un bellissimo articolo dedicato alla figura di Augusto Dacomo, “Due fari nella notte “ della monticellese Cristina Vicino, il libro di Alby 
il cantastorie e “Scarpette e cioccolato” di Bruno Solaro. Per i più piccoli sono state organizzate diverse letture animate con Daniela 
Febino, un pomeriggio di pet terapy con Valentina Fontanone ed il suo cane. Inoltre, la psicologa Manuela Bergadano ha tenuto due 
serate sui disturdi dell’apprendimento e sul bullismo. 
Si ricordano gli orari di apertura: LUNEDI’ e GIOVEDI’ dalle 20.30 alle 22.30. SI RICORDA CHE LA BIBLIOTECA CHIUDERA’ PER TUTTO 
IL MESE DI AGOSTO. 
 
DAL SOCIALE... 
 

Scuole 
Continua la proficua collaborazione con la Direzione didattica: durante l’anno scolastico Comune e scuola hanno collaborato per la 
partecipazione ai bandi “Nuovi Orizzonti Zero Sei” della Compagnia di San Paolo per favorire approcci e metodologie innovative per 
la prima infanzia, nonché l’integrazione tra più soggetti ed esperienze. Abbiamo partecipato anche al bando per la valorizzaz ione e 
potenziamento wi-fi. Nel mese di Maggio è stato approvato dall’ASL il nuovo menù della mensa comunale. Il Comitato mensa, 
composto da genitori, insegnanti e rappresentanti dell’Amministrazione si è riunito nell’anno scolastico 2015/2016 nelle seguenti 
date: 22 Dicembre 2015, 30 Marzo e 6 Giugno 2016. Durante l’anno scolastico, si sono tenuti tre ulteriori incontri in sede riservata 
con i referenti della ditta appaltatrice per cercare di migliorare il servizio. 
Cultura  
Si è concluso a fine maggio il corso musicale di chitarra ed arpa, appoggiato dal Comune, guidato dai maestri Claudio Biglino e 
Alessandra Franco. Le lezioni  si sono tenute presso il Centro l’Incontro e vi hanno partecipato anche diversi allievi di paesi limitrofi. 
Sin dalle prime lezioni i ragazzi hanno provato a suonare e a fine anno scolastico hanno tenuto un piccolo concerto alla Scuola 
Elementare di Monticello. Ai nostri musicisti in erba l’augurio a non scoraggiarsi nello studio e continuare nel prossimo anno 
scolastico l’apprendimento dello strumento. Questa esperienza ha certamente uno scopo didattico ma altresì altamente educativo. 
Servizi sociali 
Continua la collaborazione con l’Asl e la Direzione Didattica per assicurare l’assistenza all’autonomia nelle scuole. I genitori 
interessati si possono rivolgere agli uffici comunali per l’inoltro della richiesta. 
Il Consorzio ha all’attivo n.40 cartelle relative all’assistenza sul nostro territorio, per sostegno alle famiglie, ai disabili e agli anziani. 
Anche con la Parrocchia e le associazioni del territorio si cerca di venire incontro alle esigenze di nuclei familiari in difficoltà. Un 
ringraziamento a quanti con discrezione sono di grande aiuto alla comunità. 
 
PROGETTO GIOVANI: ESTATE RAGAZZI MEDIE 2016 
 

A partire da lunedì 27 Giugno fino al termine di Luglio si ripropone per i ragazzi delle medie l’Estate Ragazzi Medie. In collaborazione 
con l’Associazione Cometa e Cooperativa Sociale Ro&Ro, per 4 giorni a settimana i nostri ragazzi potranno partecipare ad una 
iniziativa pensata e costruita intorno a loro. I temi cardine saranno comunità e territorio, la sua cura, la possibilità di viverlo e di 
conoscerlo appieno nei suoi vari aspetti. In questo mese di attività verranno proposte escursioni nei sentieri monticellesi, momenti 
di ascolto e “fabbricazione di idee”, visione di film, intrattenimenti ludici ed interazioni con altri ragazzi di altri paesi. Un percorso 
itinerante, interessante e motivante, pronto a far crescere un senso di appartenenza sul territorio nei ragazzi ed un maggiore 
interesse nel vivere la nostra comunità. Notizia degli ultimi giorni: la Fondazione CRC, in seguito alla partecipazione a un bando, ha 
deliberato un contributo di € 1.500,00 a favore delle politiche giovanili. 
 
 
 
 



 

CONTROLLO DEL VICINATO 
 

Anche il Comune di Monticello, come altri paesi del Roero, ha deciso di istituire dei gruppi di “Controllo del Vicinato”. Un gruppo di 
“Controllo del vicinato” è una rete di persone che, principalmente attraverso l'uso del cellulare, condividono informazioni circa 
situazioni sospette, presenze inusuali sul territorio, criticità che giustifichino la segnalazione alle forze dell'ordine. Chi partecipa al 
“Controllo del Vicinato” presidia il proprio ambiente senza cambiare le proprie abitudini. Dove viene adottato, esso accresce e 
diffonde nei cittadini la consapevolezza del proprio ruolo di primo controllore del proprio territorio, consentendo una 
comunicazione veloce ed efficace fra vicini, che permette a tutti i partecipanti di essere avvisati in caso di situazioni sospette ed 
alzare di conseguenza il proprio livello di attenzione. Il principale mezzo con cui la rete di “controllo del vicinato” agisce è 
l'applicazione per cellulari “WhatsApp” che consente la diffusione simultanea di un messaggio ai numeri di cellulare di un gruppo di 
persone. Potrà essere coinvolto anche chi non può utilizzare questo strumento. Il “Controllo del Vicinato” non va confuso con le 
ronde. Il paese è stato suddiviso in 5 zone, a ciascuna delle quali corrisponde un gruppo Whatsapp: Zona “Borgo 1”  
StradaStatale231, via Stazione fino a via Divisione Alpina Cuneense, Roncaglia, Nairole, gli abitanti in via Divisione e lungo il tratto di 
via Nantiat che prosegue fino a zona Surie compresa. Zona “Borgo 2” Le altre vie del Borgo, Faiale, Vallumbria, via Nantiat fino a Via 
Divisione. Termina verso Sant'Antonio al cimitero e verso Villa alla fine di Via Umberto. Zona “Villa”   -    Zona 
“Sant'Antonio/Valdozza”   -    Zona “Casà”. Nei primi giorni di giugno l’iniziativa ha prodotto i primi frutti: in occasione di un tentato 
furto in zona “Borgo 1”, la notizia si è diffusa rapidamente in tutto il paese, permettendo una maggiore attenzione e consapevolezza 
dell’accaduto. Inoltre, il nostro vigile è presente all’interno della rete, dunque è costantemente aggiornato sulla situazione e in 
continuo contatto con il comando dei Carabinieri di Bra, i quali sono informati sull’iniziativa. A breve sarà posizionata la segnaletica 
lungo le vie del paese volta a segnalare l’iniziativa; si tratta di un ulteriore deterrente per malintenzionati e criminali. Invitiamo tutti 
ad iscriversi ai gruppi, più la rete è ampia, maggiore è l’efficacia. Scrivete a monticellosicura@gmail.com o rivolgetevi presso gli uffici 
comunali. 
 
DALLA PRO LOCO: 
La prima parte dell'anno ci ha visto impegnati in tre importanti manifestazioni, e si sono organizzate all'Incontro diverse cene in collaborazione con 
Monticello Attiva, Agemaso e Circolo Ana. (Polentata di Carnevale, Festa della Donna, Cena Agemaso, Cena Cacciatori, Festa San Ponzio ,…).Con 
parte del ricavato dalle cene sono state acquistate alcune attrezzature utili per la cucina. (oltre a qualche minuteria si è acquistato un robot da 
cucina, pentole, una lavatrice, un "centogradi" per la pulizia).Ringraziamo  tutti i  volontari delle associazioni con le quali abbiamo collaborato. 
Il lavoro svolto dalla Pro Loco da inizio anno ha inoltre permesso l'acquisto di due gazebo bianchi grandi, sessanta bancali usati ma ancora belli per 
vari usi, trecento bicchieri da vino. Tutti materiali già utilizzati in occasione di Roero Mon Amour.  
Il 19 Marzo abbiamo partecipato al Cantè j'Euv 2016, a Monteu Roero. Come ogni anno il nostro stand ha proposto il panino con "Sautisa ed 
Muntisel" cotta alla griglia, ormai atteso e cercato dai partecipanti. Abbiamo fatto un ottimo lavoro e partecipato con un buon contributo alla 
raccolta di beneficenza che quest'anno sarà rivolta alla Casa di Riposo di Monteu Roero.  
Domenica 8 Maggio, in collaborazione con Manufatti Sant'Antonio e con il patrocinio del Comune, abbiamo dato vita alla prima edizione di "Cantè 
Magg". Manifestazione riuscitissima e che siamo fortemente intenzionati a riproporre negli anni venturi, che ha dato grande visibilità ai prodotti del 
nostro paese e al nostro territorio grazie alla collaborazione di diverse reti televisive locali. 
Nel weekend del 18-19 Giugno si è tenuta la seconda edizione del Roero Mon Amour. Scriviamo ad evento appena concluso, pieni di soddisfazione e 
quasi emozionati dalla grande partecipazione e dalla bellezza vera di quel prato pieno di giovani e meno giovani, famiglie con bambini ed anziani, 
tutti insieme a godersi uno scenario meraviglioso. Soddisfatti anche della prima edizione di CIn Roero, che ha mostrato grandi possibilità. 
Ringraziamo i partners tutti e i moltissimi volontari che in questa come in altre occasioni ci hanno aiutato in Pro Loco, oltre a quelli della Protezione 
Civile e del Servizio Ambulanza. I prossimi appuntamenti sono il 23-34 Luglio con Sant'Antonio in festa, il sabato cena dei volontari aperta a tutti, 
canti e balli popolari, la domenica festa finale dell'Estate Ragazzi, pizza e balli latino americani, fuochi d'artificio.  Poi San Felice, con la prima 
edizione del "Piccolo festival della felicità" domenica 28 Agosto, e il concerto della Bandakadabra, tappa monticellese del festival "Attraverso", che 
toccherà venti comuni ed il cui programma integrale viene annunciato in questi giorni. Nei due fine settimana successivi si terranno le patronali di 
Valdozza e di Casà. 
Abbiamo poi una pazza idea che cercheremo di realizzare nei prossimi mesi. Ne parleremo agli aderenti alla raccolta fondi che proporremo a 
aziende e negozi, ai quali verrà garantito uno spazio pubblicitario sul numero unico della Pro Loco in uscita a fine anno, insieme ad una raccolta di 
foto degli eventi realizzati. 

 
 
 
     

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Notiziario a cura e spesa del gruppo di maggioranza 

Ringraziamenti 
* Un sincero grazie da parte dei bambini del “dopo scuola” ai “Papà Pizza” per aver donato un bollitore per la merenda. 

* Si ringrazia “Boffa Elettrodomestici” per la lavatrice regalata alla Scuola dell’Infanzia di Monticello. 
* Grazie a Rocco Brindisi per la lavatrice donata al Centro l’Incontro. 

* Si ringraziano Manufatti Sant’Antonio, l’Azienda Forestale Barbero, Tecno Alpi di Parussa e la ditta Bosio per le aree verdi 
prese in affidamento. 

 

 

AVVISO RACCOLTA VETRO 
Si invita la popolazione a gettare  il vetro nelle apposite campane disposte sul territorio anziché nell’isola ecologica di Casà: 

quello raccolto presso quest’ultima non concorre al conteggio dei rifiuti differenziati dal nostro Comune. 
Da un’indagine del COABSER, Monticello è tra i Comuni meno virtuosi nel conferimento del vetro. 

mailto:monticellosicura@gmail.com

